

PRIONS avec le pape François

septembre

Prions pour que chacun d'entre nous écoute avec son cœur le cri de la Terre et les victimes des catastrophes naturelles et du changement climatique, en s'engageant personnellement à prendre soin du monde qu'il habite.



octobre

Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières possibles, un style de vie synodal, sous le signe de coresponsabilité, en favorisant la participation, la communion et la mission partagée entre prêtres, religieux et laïcs.

*«Voici ta Mère !» (Jean 19, 27)
C'est Jésus, ô Vierge Marie,
qui, de la croix,
a voulu nous confier à Toi,
non pour atténuer,
mais pour confirmer
son rôle exclusif de
Sauveur du monde.*

*Si à travers le disciple Jean
tous les fils de l'Église
t'ont été confiés,
j'ai d'autant plus plaisir
à Te voir confiés, ô Marie,
les jeunes du monde.
À toi, douce Mère,
dont j'ai toujours ressenti
a protection, je les confie
à nouveau ce soir.
Sous ton manteau,
sous ta protection,
ils cherchent refuge.
Toi, Mère de la grâce divine,
fais-les resplendir de la
beauté du Christ !*

*Ce sont les jeunes de ce siècle,
qui à l'aube du nouveau millénaire,
vivent encore les tourments
dérivant du péché,
de la haine, de la violence,*

*du terrorisme et de la guerre.
Mais ce sont également les jeunes
vers lesquels l'Église se tourne
avec confiance consciente que,
avec l'aide de la grâce de Dieu,
ils réussiront à croire et à vivre
en témoins de l'Évangile dans
l'aujourd'hui de l'histoire.*

*Ô Marie, aide-les
à répondre à leur vocation.
Guide-les vers la connaissance
de l'amour véritable
et bénis ceux qu'ils aiment.
Soutiens-les dans les moments
de souffrance.
Fais d'eux des annonciateurs
courageux du salut du Christ
le jour de Pâques : Paix à vous !
Avec eux, je me confie moi aussi
encore une fois à Toi
et avec une affection pleine de
confiance je te répète :
Totus tuus ego sum !
Je suis tout à toi !*

*Et chacun d'eux s'exclame
également avec moi !
Totus tuus !
Totus tuus !
Amen.*

Aux jeunes du diocèse de Rome et du Latium, en préparation de la XVIII^e journée mondiale de la jeunesse, 10 avril 2003
Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana

Saint Jean-Paul II confie les jeunes à la Vierge



micro-réalisation



Chapelet et



POUR VENIR EN AIDE À LA MAISON DE LA DIVINE PROVIDENCE
La «Maison de la Divine Providence» dirigée par les Filles de la Charité, située à St Jean de Pasto, en Colombie, accueille des mères enceintes et allaitantes et des femmes accompagnant des membres de la famille qui sont en transit dans la ville pour faire hospitaliser leurs enfants et/ou leurs proches. Les Filles de la Charité protègent les femmes et leurs nouveau-nés ainsi que toute personne en état de vulnérabilité, et contribuent à leur bien-être général à travers un espace physique confortable, une alimentation équilibrée, des vêtements adéquats et un accompagnement psycho-spirituel car plusieurs de ces femmes sont victimes du conflit armé interne. Si vous souhaitez les soutenir, votre aide est la bienvenue.

verser les dons à

Services des Missions Lazaristes
95 rue de Sèvres - 75006 PARIS
Mention au dos du chèque :
«Maison de la Divine Providence» Colombie
Établir le chèque à l'ordre de :
« Œuvre du Bienheureux Perboyre »
ou par virement
CCP 28588E020
IBAN : FR42 2004 1000 0100
BIC : PSSRFRPPPAR

Pour recevoir un reçu fiscal, merci de nous le préciser.